

Die Umsetzung des Verbrauchergewährleistungsrechts unter der Lupe – Herausforderungen und Perspektiven



Verbrauchergewährleistungsrecht und allgemeine Kodifikation

Die Umsetzung des EU-Gewährleistungsrechts aus systematischer Perspektive in Deutschland und Österreich

Von Dr. Rebecca Küter

2024, 369 S., brosch., 119,– € ISBN 978-3-7560-1755-3 (Europäisches Privatrecht, Bd. 61)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1755-3

Die Dissertation untersucht rechtsvergleichend die Entwicklung der Umsetzung des EU-Verbrauchergewährleistungsrechts in Deutschland und Österreich mit dem Ziel, Perspektiven für eine angemessene Umsetzung in systematischer Hinsicht zu entwickeln. Dazu werden sowohl die dogmatischen Grundlagen des Verbraucherprivatrechts als auch die Herausforderungen und Möglichkeiten der Rechts-

harmonisierung durch EU-Recht beleuchtet. Den Schwerpunkt der Arbeit bildet der Vergleich der systematischen Umsetzung der Verbrauchsgüterkaufrichtlinie mit der Umsetzung der Warenkaufrichtlinie. Auf dieser Grundlage werden Kriterien für eine systematisch geeignete Umsetzung des EU-Gewährleistungsrechts in das nationale Recht aufgestellt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





A Close Look at the Implementation of Consumer Warranty Law – Challenges and Perspectives



Verbrauchergewährleistungsrecht und allgemeine Kodifikation

Die Umsetzung des EU-Gewährleistungsrechts aus systematischer Perspektive in Deutschland und Österreich

By Dr. Rebecca Küter

2024, 369 pp., pb., € 119.00 ISBN 978-3-7560-1755-3 (Europäisches Privatrecht, vol. 61)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1755-3

The dissertation examines the development of the implementation of EU warranty law in Germany and Austria from a comparative law perspective with the aim of developing perspectives for an appropriate implementation from a systematic point of view. To this end, both the dogmatic foundations of private consumer law and the challenges and possibilities of legal harmonization through EU law are

examined. The main focus of the work is the comparison of the systematic implementation of the Consumer Sales Directive with the implementation of the Sale of Goods Directive. On this basis, criteria for a systematically suitable transposition of EU warranty law into national law are established.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

